Le Mal dans I obscurité

C'est dans l'obscurité, dans la nuit, que je sois seule ou accompagnée que je ressens cette peur m'envahir l'esprit. L'impression de me sentir observée ou que quelque chose me veut du mal. Observée par une sorte d'être inhumain qui sort tout droit du fin fond des ténèbres. Dans le noir tout se met à tourner autour de moi, je me perds au milieu de tout et je finis toujours par avoir peur. Peur que l'obscurité m'emporte et finisse par m'attraper pour ne plus jamais revenir.